

25/



SPATENSTICH Auf dem Gelände der ehemaligen Theodor-Körner-Kaserne in Wien-Penzing entsteht ein neues Wohnquartier von verschiedenen gemeinnützigen Bauträgern, das insgesamt fast 1.000 Wohnungen bereitstellen wird. Ca. 470 Einheiten davon errichtet die ÖSW-Gruppe unter dem Titel „Theos - Wohnen im Park“ mit dem Architekturbüros Driendl* Architects und BWM Architekten. Ende Februar wurde von Michael Pech, Michaela Schüchner, Kathrin Gaál, Helga Mayer und Markus Fichta feierlich der Spatenstich gesetzt.